



**ПРАВИТЕЛЬСТВО
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ**

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от «12» октября 2021 года № 884/21

г. Луганск

Об утверждении категорий работодателей, которые имеют право заключить с органом налогов и сборов соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, порядка заключения и существенных условий такого соглашения

*(с изменениями, внесенными постановлениями
Правительства Луганской Народной Республики
[от 15 октября 2021 года № 887/21](#),
[от 16 ноября 2021 года № 956/21](#),
[от 10 марта 2022 года № 190/22](#) - применяется с 01.04.2022)*

В соответствии со статьями 13, 23 Закона Луганской Народной Республики от 31.07.2019 № 77-III «О Правительстве Луганской Народной Республики» (с изменениями), на основании подпункта «г» пункта 1.1 части 1 статьи 8 Закона Луганской Народной Республики от 28.12.2015 № 78-II «О едином взносе на общеобязательное государственное социальное страхование» (с изменениями), Правительство Луганской Народной Республики постановляет:

1. Утвердить прилагаемый порядок заключения соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов.

2. Утвердить прилагаемые категории работодателей, которые имеют право заключить соглашение с органом налогов и сборов Луганской Народной Республики о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов.

3. Утвердить прилагаемые существенные условия соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов.

4. Определить, что работодатели, которые относятся к категориям, утвержденным пунктом 2 настоящего постановления, имеют право обратиться в орган налогов и сборов Луганской Народной Республики по основному месту регистрации с заявлением о заключении соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов при условии предоставления графика поэтапного повышения уровня размера оплаты труда в момент такого обращения.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования.

Председатель Правительства
Луганской Народной Республики

С. И. Козлов

УТВЕРЖДЕН
постановлением Правительства
Луганской Народной Республики
от «12» октября 2021 года № 884/21
(с изменениями)

**Порядок заключения соглашения о применении единого взноса
на общеобязательное государственное социальное страхование
в размере 15 процентов**

1. Для заключения соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов (далее – соглашение) работодатель обращается в территориальный орган налогов и сборов Луганской Народной Республики по основному месту учета такого работодателя с заявлением о заключении соглашения (далее – заявление), составленным в произвольной форме.

2. К заявлению работодатель прилагает график поэтапного повышения уровня оплаты труда (далее – график), который должен соответствовать существенным условиям соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденным Правительством Луганской Народной Республики (далее – существенные условия).

3. Территориальным органом налогов и сборов Луганской Народной Республики составляется соглашение (приложение № 1 к настоящему порядку) в двух экземплярах, которое подписывается работодателем и передается в Государственный комитет налогов и сборов Луганской Народной Республики для подписания руководителем Государственного комитета налогов и сборов Луганской Народной Республики либо лицом, его замещающим.

4. Подписанные соглашения регистрируются ответственным должностным лицом территориального органа налогов и сборов Луганской Народной Республики в журнале регистрации соглашений о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов (приложение № 2 к настоящему порядку).

5. Один экземпляр соглашения хранится в территориальном органе налогов и сборов Луганской Народной Республики, второй – передается работодателю.

6. Органы налогов и сборов Луганской Народной Республики рассматривают заявление и заключают соглашение в течение десяти рабочих дней со дня обращения работодателя.

7. В случае если работодатель не относится к категориям работодателей, которые имеют право заключить соглашение, утвержденным Правительством Луганской Народной Республики или предоставляет график, не соответствующий существенным условиям, территориальный орган налогов и сборов в течение трех рабочих дней со дня обращения работодателя письменно уведомляет работодателя об отказе в заключении соглашения.

Руководитель
Аппарата Правительства
Луганской Народной Республики

А. И. Сумцов

Приложение № 1
к Порядку заключения соглашения
о применении единого взноса
на общеобязательное
государственное социальное
страхование в размере 15 процентов
(в редакции постановления
Правительства Луганской Народной
Республики от 16.11.2021 № 956/21)

**Соглашение
о применении единого взноса на общеобязательное
государственное социальное страхование в размере 15 процентов**

г. Луганск

«__» _____ 20__ г.

Государственный комитет налогов и сборов Луганской Народной Республики (далее – ГКНС ЛНР) в лице

_____,
(должность руководителя (лица, его замещающего), фамилия, инициалы)
действующего на основании _____,
с одной стороны, и _____,
(наименование и ОГРН ЕГРЮЛ для юридических лиц / Ф. И. О. и регистрационный номер
учетной карточки физического лица – плательщика налогов (серия и номер паспорта для
физических лиц, которые из-за своих религиозных убеждений отказываются от принятия
регистрационного номера учетной карточки физического лица – плательщика налогов,
сообщили об этом в соответствующий территориальный орган налогов и сборов Луганской
Народной Республики и имеют отметку в паспорте или справку о наличии права
осуществлять любые платежи по фамилии, имени, отчеству и по серии, номеру паспорта)
для физических лиц – предпринимателей)
(далее – плательщик единого взноса, (работодатель), в лице _____,
_____, действующего на основании _____,
с другой стороны, руководствуясь пунктом 6 части 1 статьи 4 Закона Луганской
Народной Республики от 28 декабря 2015 года № 78-П
«О едином взносе на общеобязательное государственное социальное
страхование» (с изменениями), заключили настоящее соглашение
о нижеследующем.

I. Предмет и условия соглашения

1.1. ГКНС ЛНР предоставляет плательщику единого взноса (работодателю) право на применение единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов (далее –

размер единого взноса) с первого числа месяца, в котором заключено настоящее соглашение.

1.2. Право на применение размера единого взноса предоставляется плательщику единого взноса (работодателю), который является

(указывается категория работодателя в соответствии с категориями работодателей, которые имеют право заключить соглашение с органами налогов и сборов Луганской Народной Республики о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденными Правительством Луганской Народной Республики)

II. Права и обязанности плательщика единого взноса (работодателя)

2.1. Плательщик единого взноса (работодатель) имеет право:

2.1.1. Применять размер единого взноса.

2.1.2. Расторгнуть настоящее соглашение в случае самостоятельного принятия решения о переходе на применение единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 31 процента.

2.2. Плательщик единого взноса (работодатель) обязан:

2.2.1. Повысить уровень заработной платы с первого числа месяца, в котором заключено настоящее соглашение не менее чем на 5 процентов.

2.2.2. Обеспечить поэтапное повышение уровня заработной платы не менее чем на 5 процентов в течение каждого последующего полугодия начиная с месяца, в котором заключено соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов (с 01 января и 01 июля соответствующего года), до момента достижения среднего уровня заработной платы наемных работников - _____ российских рублей.

(указывается сумма в соответствии с пунктом 2 существенных условий соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденных Правительством Луганской Народной Республики)

2.2.3. Обеспечить достижение среднего уровня заработной платы наемных работников по состоянию на 01.07.2024 не менее _____ российских рублей.

(указывается сумма в соответствии с пунктом 3 существенных условий соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденных Правительством Луганской Народной Республики)

2.2.4. Предоставить график поэтапного повышения уровня заработной платы, который соответствует подпунктам 2.2.1, 2.2.2 пункта 2.2 настоящего раздела.

III. Срок действия и условия расторжения

3.1. Настоящее соглашение вступает в силу с даты его подписания и действует до 01.07.2024.

3.2. В случае нарушения плательщиком единого взноса (работодателем) раздела II настоящего соглашения ГКНС ЛНР расторгает настоящее соглашение в одностороннем порядке.

3.3. Настоящее соглашение может быть расторгнуто по письменному заявлению плательщика единого взноса (работодателя).

3.4. В случае расторжения настоящего соглашения единый взнос на общеобязательное государственное социальное страхование применяется в размере 31 процента с 1-го числа месяца, в котором расторгнуто настоящее соглашение.

IV. Заключительные положения

4.1. Настоящее соглашение составлено в двух экземплярах, которые имеют равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из сторон.

V. Юридические адреса и реквизиты сторон

ГКНС ЛНР	Плательщик единого взноса (работодатель)
Юр. адрес: _____	Юр. адрес: _____
_____	_____
Почтовый адрес: _____	Почтовый адрес: _____
_____	_____
ОГРН ЕГРЮЛ: _____	ОГРН ЕГРЮЛ/РНУКФЛПН: _____
_____	_____

VI. Подписи сторон

_____ / _____ (подпись и Ф. И. О. руководителя)	_____ / _____ (подпись и Ф. И. О. руководителя)
--	--

М. П.

М. П.

Приложение № 2
к Порядку заключения соглашения
о применении единого взноса
на общеобязательное государственное
социальное страхование в размере
15 процентов

Журнал
регистрации соглашений о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное
страхование в размере 15 процентов

№ п/п	Дата заключения соглашения	ОГРН ЕГРЮЛ / РНУКФЛПН работодателя	Наименование / Ф. И. О. работодателя	Дата расторжения соглашения
1	2	3	4	5

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением Правительства
Луганской Народной Республики
от «12» октября 2021 года № 884/21
(с изменениями и дополнениями)

**Категории работодателей,
которые имеют право заключить соглашение
с органом налогов и сборов Луганской Народной Республики
о применении единого взноса на общеобязательное государственное
социальное страхование в размере 15 процентов**

1. Субъекты предпринимательства, которые осуществляют основную деятельность в сфере угольной отрасли (раздел 05 КВЕД) или металлургической отрасли (раздел 24 КВЕД), а также субъекты предпринимательства, осуществляющие иные виды экономической деятельности, за исключением предприятий и организаций, которые финансируются из государственного бюджета.

(пункт 1 с дополнением согласно постановлению Правительства Луганской Народной Республики [от 10.03.2022 № 190/22](#))

2. Субъекты среднего и малого предпринимательства, которые соответствуют условиям, установленным Указом Главы Луганской Народной Республики от 01.10.2021 № УГ-571/21 «Об установлении условий отнесения юридических лиц и физических лиц – предпринимателей к субъектам малого и среднего предпринимательства, а также форм, условий и порядка поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства».

(пункт 2 с изменениями согласно постановлениям Правительства Луганской Народной Республики [от 15.10.2021 № 887/21](#), [от 10.03.2022 № 190/22](#))

Руководитель
Аппарата Правительства
Луганской Народной Республики

А. И. Сумцов

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением Правительства
Луганской Народной Республики
от «12» октября 2021 года № 884/21
*(в редакции постановления Правительства
Луганской Народной Республики
[от 16.11.2021 № 956/21](#))*
(с изменениями и дополнениями)

**Существенные условия соглашения
о применении единого взноса на общеобязательное
государственное социальное страхование в размере 15 процентов**

1. Повышение уровня заработной платы не менее чем на 5 процентов с первого числа месяца, в котором заключено соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов.

2. Поэтапное повышение уровня заработной платы не менее чем на 5 процентов в течение каждого последующего полугодия с месяца, в котором заключено соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов (с 01 января и 01 июля соответствующего года), до момента достижения среднего уровня заработной платы наемных работников, предусмотренного пунктом 3 настоящих существенных условий для соответствующих категорий работодателей.

Настоящее условие не является обязательным для работодателей, которые на момент заключения соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов достигли среднего уровня заработной платы наемных работников, предусмотренного пунктом 3 настоящих существенных условий для соответствующих категорий работодателей.

3. Достижение среднего уровня заработной платы наемных работников по состоянию на 01.07.2024:

для субъектов среднего и малого предпринимательства, которые соответствуют условиям, установленным Указом Главы Луганской Народной Республики от 01.10.2021 № УГ-571/21 «Об установлении условий отнесения юридических лиц и физических лиц – предпринимателей к субъектам малого и среднего предпринимательства, а также форм, условий и порядка поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства», – не менее 35 500,00 российских рублей;

(абзац второй пункта 3 с изменением согласно постановлению Правительства Луганской Народной Республики [от 10.03.2022 № 190/22](#))

для субъектов предпринимательства, которые осуществляют основную деятельность в сфере угольной отрасли (раздел 05 КВЕД), – не менее 40 000,00 российских рублей;

для субъектов предпринимательства, которые осуществляют основную деятельность в сфере металлургической отрасли (раздел 24 КВЕД), – не менее 45 000,00 российских рублей;

для субъектов предпринимательства, осуществляющих иные виды экономической деятельности, за исключением предприятий и организаций, которые финансируются из государственного бюджета, – не менее 35 500,00 российских рублей.

(пункт 3 дополнен абзацем согласно постановлению Правительства Луганской Народной Республики [от 10.03.2022 № 190/22](#))

4. Предоставление графика поэтапного повышения уровня заработной платы.

5. Срок действия соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов – 01.07.2024.

Руководитель
Аппарата Правительства
Луганской Народной Республики

А. И. Сумцов